

Christian Ahlmann weiter Nummer 1 der Weltrangliste

Geschrieben von: DL/ Offz

Donnerstag, 09. Mai 2013 um 16:17

Lausanne. Weiter die Nummer 1 auf der Weltrangliste der Springreiter ist Christian Ahlmann (Marl). Zweiter bleibt der Olympia-Zweite mit der Equipe und in der Einzelwertung Gerco Schröder (Niederlande), auf den dritten Rang schob sich Frankreichs Ex-Europameister Kevin Staut. Neben Ahlmann blieb Marcus Ehning (Borken) als einziger von den Deutschen in den Top Ten.

Obwohl er in den letzten Wochen nicht gerade erfolgreich ritt, blieb der Westfale Christian Ahlmann (38) an der Spitze der Weltrangliste. Vierter ist nun der Schweizer Olympiasieger Steve Guerdat, vom zehnten auf den sechsten Rang rückte Weltcupsiegerin Beezie Madden (USA) vor.

Die Longines-Weltrangliste auf einen Klick:

http://www.fei.org/sites/default/files/file/DISCIPLINES/JUMPING/S_Ranking_148.pdf